
令和4年度通学路交通安全対策要望　対応状況一覧

計画 説明

要望内容の詳細

※回答欄
要望箇所学校No. 学校名 No.

新規
・

継続
要望先 分類要望箇所の現況

1 新規 市
県道77号線三好町交差点から中之条に抜ける市
道

交通量が多く道が狭いが、バスなど大型車も通る。歩道がなく、グ
リーンベルトに入り込んで走行する車があり危険。

④歩道
ガードレールの設置、ポールの設置、白線の引き直しもお願いし
たい。 検討中

設置する場所に問題ないことを確認
し、優先順位をみながら設置します。

2 継続 警察・市
県道７７号線からセブンイレブン御所上田店へ抜け
る御所原峠線中央付近のＴ字路

登校時抜け道として利用する車が多く、直線道路のためスピードも出
やすい。交差点自体もそれほど目立たないため横断するには危険。

②横断歩道 横断歩道の設置、ポールの設置 検討中

警察：新規設置のためには、待ち場所
の確保が必要です
設置する場所に問題ないことを確認
し、優先順位をみながら設置します。

3 継続 警察 小牧西信号
進入禁止の時間帯に侵入してくる車や、スピードを出して通り抜ける
車がある。

⑦注意喚起・取締
り

取締りの実施 調整中 取締り要望として受理します

4 新規 警察 小牧西信号と小牧信号の間
ショートカットして侵入してきたり、スピードを出して通り抜ける車
がある。小牧信号からの道と交わるが止まらない車もあり危険。

⑦注意喚起・取締
り

取締りの実施 調整中 取締り要望として受理します

5 新規 警察 小牧西信号西側脇道
小牧西信号の停止時間が長いためか、ショートカットする車がある。
見通しが悪いので危ない。

⑦注意喚起・取締
り

取締りの実施 調整中 取締り要望として受理します

6 新規 市 県道77号線の朝日が丘交差点の歩道
横断歩道の延長線に橋になっている歩道があるが、コンクリートに亀
裂が入っていて耐震性が不安。

④歩道 歩行者の橋の改修　耐震性の強化 検討中
橋梁定期点検にて確認済であり、部分
的な修繕・更新については、現在実施
を検討しています。

7 継続 警察 県道上田塩川線 設置済みの横断歩道の線が薄くなっている ②横断歩道 横断歩道の再塗装 計画中 補修します（R5年度予定）

8 新規 警察 市道三好町小牧線
横断歩道の線がほぼ見えず、児童が渡る際に危険。スピードを出して
いる車も多い。

②横断歩道
横断歩道の設置、または児童が横断するとわかるような対
策

実施予
定なし

新規設置のためには、待ち場所の確保
が必要です

9 継続 県
県道上田塩川線
三好町郵便局から踏切までの区間

通学時の交通量が多いが、道幅が狭くて歩道がない。三好町交差点か
ら郵便局までは、歩車分離の車止めの柵が設置されているが、途中か
ら無い。

④歩道 歩道の設置 調整中 設置方法を検討中

警察 ⑧その他 交差点の改良
実施予
定なし

つなぎの横断歩道は基本的に新設して
いません

県 ⑧その他 交差点の改良
実施予
定なし

歩道整備の計画はあるが、地元合意が
得られないため、事業化未定

11 継続 警察 城下小学校から西に向かう路地 グリーンベルトと横断歩道がつながっていない。 ⑧その他 横断歩道の移設
実施予
定なし

通学路は登下校で通行しますので、両
側端塗装を検討してください

12 継続 警察・市 学区内のいたる所 横断歩道などの路面標示が消えているところが多く、危険である。 ⑧その他 横断歩道や白線、ｸﾞﾘｰﾝﾍﾞﾙﾄなどの路面標示の再塗装 検討中

警察；補修します（R5年度予定）
市：白線、グリーンベルトについて
は、特に消失している区間を優先して
再設置します。

継続
運転者も横断者も曲がり角になっていて見通しが悪い。登校時は通行
量が多い上にスピードを出して進入する車もある。

10 城下保育園前から城下小にわたる横断歩道付近

城下小学校5


